



GLOBAL

Foto: AFP

OTRO ÉXITO PARA SPACE X

CAMINATA MUY ESPACIAL

El multimillonario estadounidense Jared Isaacman (foto) y la ingeniera aeroespacial Sarah Gillis hicieron historia al convertirse en los primeros civiles, es decir, astronautas no profesionales, en realizar una caminata espacial. / 24

MISIÓN POLARIS

**"HOLA, TIERRA":
SPACE X
LOGRA
CAMINATA CIVIL
ESPACIAL**

Dos astronautas no profesionales realizaron con éxito la operación a cargo de la empresa Space X; se desplazaron y probaron la resistencia de sus trajes

AFP Y REUTERS
global@gimm.com.mx

LOS ÁNGELES.— La carrera espacial registró un nuevo hito.

La empresa SpaceX realizó ayer la primera caminata espacial privada de la historia con su misión Polaris Dawn, en la que dos tripulantes se aventuraron a salir de la nave con sus trajes blancos y grises.

"Hola, Tierra. ¡Estamos muy agradecidos por todo el apoyo! Estén atentos a nuestro próximo mensaje. Enviado desde el espacio a través de un rayo de luz láser Starlink", expresó la misión en su cuenta de X.

El multimillonario estadounidense Jared Isaacman, comandante de la misión, fue el primero en salir de la cápsula.

Se agarró a una estructura metálica instalada en la parte delantera de la cápsula para la ocasión, según se vio en un video emitido en directo desde la empresa.

"Es precioso", dijo desde una altitud de unos 700 kilómetros, muy superior a la de la Estación Espacial Internacional (EEI), que está a unos 408 kilómetros de altitud.

A continuación le sucedió Sarah Gillis, ingeniera aeroespacial, quien también realizó movimientos para probar los trajes de caminata de la compañía, uno de los principales objetivos de la misión.

Ambos permanecieron unos diez minutos fuera de la nave Dragon, que luego volvió a ser presurizada.

El paseo espacial finalizó aproximadamente una hora y 45 minutos después de su inicio.

"SpaceX, volvemos a casa. Tenemos mucho trabajo que hacer, pero desde aquí, la Tierra se ve como un mundo perfecto", dijo poco después Isaacman al centro de control control en Hawthorne, California, donde el personal estalló en aplausos.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



Otros dos pasajeros, el piloto Scott Poteet y la empleada de SpaceX Anna Menon, también quedaron expuestos al vacío del espacio en cuanto se abrió la escotilla pero no salieron de la cápsula.

Los trajes están conectados por cuerdas a la cápsula para suministrar oxígeno a la tripulación.

El cohete Falcon 9 puso en órbita la cápsula Dragon que lleva a bordo a los cuatro pasajeros de esta misión, bautizada Polaris Dawn y que alcanzó los mil 200 km de altitud.

Esta operación es la última de una serie de logros de SpaceX, la empresa fundada por Elon Musk en 2002 y que se ha convertido en una potencia de la industria espacial.

La NASA celebró el logro.

El paseo espacial estaba programado para durar unos 30 minutos, pero los procedimientos para prepararlo y terminarlo con seguridad duraron dos horas.

El objetivo era probar los nuevos diseños de los trajes espaciales y los procedimientos para la cápsula.

PERFIL

El ingeniero, magnate y patrocinador del viaje

Jared Isaacman, también militar, fue el primero en salir de la cápsula Dragon

REUTERS
global@gimm.com.mx

LOS ÁNGELES.— El ingeniero Jared Isaacman se convirtió ayer en el primer astronauta no profesional en realizar una caminata espacial.

Isaacman, teniente coronel retirado de las Fuerzas Aéreas estadounidenses, orbitó la Tierra a bordo de Crew Dragon desde el lanzamiento desde Florida de la misión Polaris Dawn.

Isaacman, piloto y multimillonario fundador de la empresa de pagos electrónicos Shift4 FOUR.N, financia esta misión que coordina la empresa Space X.

De la misma manera, Isaacman patrocinó el vuelo Inspiration4 con la firma de Elon Musk en 2021.

El emprendedor de 41 años se ha negado a decir cuánto está pagando, pero es probable que las misiones cuesten cientos de millones de dólares, basándose en el precio de Crew Dragon de unos 55 millones de dólares por asiento para otros vuelos.

Con un patrimonio estimado en 1.9 mil millones de dólares, Isaacman hizo su fortuna con la empresa de procesamiento de pagos Shift4 Payments, la cual fundó en 1999 a la edad de 16 años, de acuerdo con la cadena BBC.

Desde hacía mucho tiempo, el empresario era un



JARED
ISAACMAN



SARAH
GILLIS

apasionado de la aeronáutica incluso es el fundador de Draken International, una firma proveedora de la fuerza aérea privada.

Tan es así que hace 20 años comenzó a tomar clases de pilotaje y más tarde batió el récord mundial de circunnavegación del mundo en un avión ligero.

Además, Polaris Dawn no es la primera misión espacial del multimillonario. En 2021, financió y dirigió el primer equipo civil privado en orbitar la Tierra.

Ayer, el experto formó parte de la última y más arriesgada apuesta de la empresa de Musk para ampliar los límites de los vuelos espaciales.

MINUTOS FUERA DEL PLANETA



EL EQUIPO. La tripulación está formada por Jared Isaacman, Scott Poteet, Sarah Gillis y Anna Menon.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



LISTO PARA SALIR. Isaacman abrió la escotilla de su cápsula a mil 200 kilómetros de altitud.



A PRUEBA. Uno de los objetivos es desarrollar trajes espaciales que se ajusten y funcionen como ropa normal.



SUPERAN RIESGOS. La cápsula Crew Dragon que protege a la tripulación fue despresurizada y expuesta al vacío.



Foto: AFP y Tomada de X